

Difundirá plataforma perfil de candidatos

ALEJANDRO LEÓN

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) aprobó la implementación de una aplicación digital para que los capitalinos conozcan el perfil de los candidatos, en el proceso electoral ordinario 2023-2024.

Ayer, consejeros avalaron que la Comisión Permanente de Asociaciones Políticas y Fiscalización se encargue de supervisar el desarrollo e implementación del “Sistema Candidatas y Candidatos, Conóceles”.

El proyecto tiene fines informativos y estadísticos.

“Maximizar la transparencia en la difusión de las candidaturas, la participación de la población y el voto informado”, se lee en el proyecto.

Un sistema idéntico fue anunciado en el Edomex para las elecciones a Gobernador, y así los mexiquenses conocerán datos personales, fotografía y grado de estudios.

Los consejeros del IECM también aprobaron una adición para garantizar la participación de pueblos y barrios originarios.

Además, avalaron modificar y suprimir diferentes disposiciones del Reglamento para el Trámite y Sustanciación de Quejas y Procedimientos de Investigación del Instituto, al acatar una sentencia de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.